
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 4 aprile 2025, alle ore 11:52 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Prima Commissione ‐ Seduta del 4‐04‐2025 ‐ ore 11:30" dell'organo Prima Commissione ‐ Affari Generali
ed Istituzionali ‐Personale ‐ Politiche Comunitarie ‐ Società Partecipate..
Presiede la seduta Consigliere GIACALONE Pietro.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 11:52, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"il piave mormorava cardo splash dal passaggio Buongiorno a tutti i colleghi consiglieri questa è la commissione affari
generali istituzionali del venerdì 4 aprile 2025 sono le ore 11.53 prego segretario"

Alle ore 11:54, si unisce alla seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"chiami l'appello grazie Grazie, signor Presidente.

Il verbale numero 25 del 4 aprile 2025.

Verifichiamo la presenza del numero legale.

Giacalone Pietro, presente.
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Martini Coelia, presente.

Cavasino Pietro, presente.

Coppola Flavio, presente.

Fernandez Massimo, assente.

Gennaro Sanna, assente.

Gerardi Ivan, assente.

Carnese Giuseppe, presente.

Milazzo Eleonora, assente.

Rodrigo Ezmario, presente.

Titone Vanessa, presente.

Risultano presenti all'appello.

Sette consiglieri"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"su undici.

La seduta è valida.

Perfetto, grazie a tutti.

Grazie a tutti.

Grazie segretario.

Sono arrivati i curricula Quindi riprendiamo la delibera sul garante, così che possiamo votarla.

Riprendiamo nuovamente la delibera, come detto, nomina del garante della personale disabile protocollo 54 del 7‐3‐
2025.

e accantoriamo quel numero 74 del 13‐3‐2025, approvazione dei modifichi del regolamento dell'individuazione della
situazione economica per l'accesso alle prestazioni assistenziali egevolate e dovevamo leggere di questo il
regolamento, quindi questo lo accantoriamo per il momento E allora, i curriculum.

Ci sono pervenuti due curricula.

Il primo dell'aspetto A, quello che è pervenuto prima.

prima la dottoressa Lombardo Maria Luisa pervenuto con protocollo 108.159 del 19‐11‐2024 e poi quello di Titone
Marilena protocollo 118.343 inviato a Mezzopec in data 13‐12‐2024.

allora Lombardo Maria Luisa, residente in via Sirtori 107, dottoressa Maria Luisa, data di nascita 5 8 85, Manzana del
Vallo, esperienze lavorative 5 8 85 Maria Luisa dal 2010 al 2013 educatrice presso la comunità per minori il
miglioramento dal 2014 al 2015 educatrice presso la comunità per minori servizi sociali Sì, ma sono pure dati pubblici
perché nella delibera sono allegati i curriculum.

Nella delibera c'è scritto che sono allegati.
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Per la trascrizione, ai fini della trascrizione dei curricula, considerando che ci sono dei dati personali, anche se
comunque la delibera"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"è pubblica, non registriamo e continuiamo la lettura.

Allora, segretario, io lascio i lavori di commissione alle ore 12 e 18 e seguirà i lavori la vicepresidente Elea Martirico,
nel frattempo ha chiesto di intervenire il collega Flavio"

Alle ore 12:18, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:19, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:19, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Coppola, prego collega Lea Facolta.

Grazie Presidente, io essendo pure componente della Commissione Politica e Sociale dove abbiamo trattato e stiamo
trattando anche la questione sulla numera del garante, ho rappresentato fra l'altro condiviso dall'intera Commissione e
anche dal funzionario del Servizio Sociale dottore Quartararo e anche dall'assessore Piccione sulla modifica del
regolamento per quanto riguarda la nomina dei due garanti perché in caso, come è successo nella fattispecie del
garante sulla disabilità, il garante si è dimesso circa un anno fa e noi ci siamo ritrovati senza questa importante figura
all'interno del Comune.

Per cui, Presidente, sto acquisendo agli atti, ho chiesto al funzionario di analisi a Giacalone di avere copie del
regolamento in atto vigente.

Possibilmente, Presidente, se noi oggi la votazione la rinviamo lunedì, oppure lunedì già ne possiamo fare cenno,
sull'eventuale proposta di modifica del regolamento, sia per quanto riguarda il sostituto, ma anche il fatto di poter
ampliare la possibilità di partecipazione a più soggetti, visto che ogni volta partecipano solo 1, 2, 3 persone interessate
a svolgere questo"

A questo punto, interviene Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"importante ruolo nell'ambito

del Comune, va bene? Allora, scusate colleghi, abbiamo analizzato anche con il Presidente e voi stessi perché abbiamo
aperto una discussione in merito, abbiamo letto il curriculum delle due rappresentanti, delle due aspiranti, mi corregge
il collega, Coppola, assolutamente.

Di conseguenza noi Per quanto riguarda la delibera, la possiamo anche votare.

Poi, in Consiglio Comunale, attraverso discussione, attraverso scrutinio segreto, eleggeremo una delle due aspiranti
candidate.

Quindi, se per voi va bene, proseguiremo per quanto riguarda Sì, sì, sì, sì.

Non voteremo singolarmente, ma la delibera, così come può anche andare bene.

Poi il resto è rimandato in consiglio comunale.

Segretario, se può chiamare a"

Alle ore 12:27, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.
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Alle ore 12:27, si unisce alla seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"ciascuno di noi per la votazione.

Grazie.

Grazie Presidente Martinico, vediamo il parere espresso dalla Commissione qual è.

Giacalone Pietro è uscito quindi assente, Martinico Elia favorevole, Cavasino Pietro favorevole, Coppola Flavio
favorevole, Fernandez Massimo è assente, Genna Rosanna assente, Gerard Ivan assente, Carnese Giuseppe favorevole,
Milazzo Eleonora assente, Rodrigo Ezmario favorevole, Titone‐Vanessa favorevole.

Sei consiglieri presenti, sei voti favorevoli, la Commissione"

Interviene Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"sull'atto deliberativo esprime parere favorevole.

Sì, da rimandare appunto come detto prima in Consiglio Comunale per Scrutinio Segreto.

Abbiamo terminato i lavori, ringrazio tutti i componenti"

Alle ore 12:29, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 12:29, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 12:29, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:29, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 12:29, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

della Commissione, buon weekend.

La seduta termina alle 12:29.
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